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Cette exp®rience qui môa rendu meilleur 
 

 

Je môappelle Claire MICHEL, je suis lôauteur du blog Recouvrement Facile. Ce sujet un peu brut, qui 

traite de droit, apporte des solutions dans des domaines variés : immobilier, entreprenariat, études 

sup®rieuresé Côest ce qui a inspir® ce th¯me ! « Cette exp®rience qui môa rendu meilleur », côest la 

question que jôai pos®e sur le blog pour mon premier carnaval dôarticles. Neuf blogueurs ont osé 

répondre avec force et sincérité.   

 

Quand on est face aux difficultés, deux choix sôoffrent ¨ nous : abandonner, ou tenir bon et sôam®liorer. 

Vous allez puiser dans ces histoires inspirantes une énergie rare ! Lõexp®rience est puissante, 

surtout quand vous avez le privil¯ge quôelle soit partag®e avec vous. Un grand merci aux blogueurs qui 

ont osé. Je me sens riche dôavoir lu leur exp®rience. 

Je vous partage ces articles inspirants.  

 

Ils se feront une joie de lire vos commentaires sur leur blog !  

 

Je vous souhaite une bonne lecture.  

 

Claire 
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https://recouvrement-facile.com/
https://recouvrement-facile.com/evenement-inter-blogueurs-cette-experience-qui-ma-rendu-meilleur/


 

 

« /ŜǘǘŜ ŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜ ǉǳƛ ƳΩŀ ǊŜƴŘǳ ƳŜƛƭleur » 

/ŀǊƴŀǾŀƭ ŘΩŀǊǘƛŎƭŜǎ Řǳ ōƭƻƎ https://recouvrement-facile.com  

 

Gerald de Débuter en Swing Trading 

Chers lecteurs, lectrices de debuter-en-swing-trading, cet article sort un peu de mon périmètre habituel 

dô®criture. 

En effet, je réponds à un autre blogueur sur un ®v¯nement carnaval dôarticle sur le th¯me 

« cette expérience qui mõa rendu meilleur ». 

 

Expérience inattendue 

Photo by Joel Filipe on Unsplash 

Réflexion personnelle 

Jôai r®fl®chi longtemps avant de r®pondre ¨ cette invitation. Non seulement, je devais ®crire sur un autre 

thème que la bourse et le swing trading. De plus, je devais écrire sur un sujet personnel, sortir de ma 

zone de confort pour parler de mon vécu, de mon histoire personnelle.  

Ma premi¯re r®flexion a ®t® de me dire que cela ne va pas vous int®resser. Côest vrai, vous souhaitez 

que je vous parle de breakout, dôactions ¨ forts potentiels et autres techniques diverses et vari®es que 

lôon trouve en bourse, nôest-ce pas ?   

https://recouvrement-facile.com/
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Puis après discussion avec des amis, je me suis dit que vous seriez peut-être intéressé par en savoir 

plus. 

Qui se cache derrière ce blogueur et ce nom de blog ?  

Finalement jô®tais donc pr°t ¨ aller plus loin et ¨ vous faire part dôune exp®rience qui môa rendu meilleur 

dôun point de vue personnel et qui me motive ¨ avancer tous les matins au r®veil ! 

Le contexte 

Comme je le partage avec vous dans mon livre « mon parcours de swing trader débutant è, jôai 

commencé la bourse en début 2013 par moi-même, puis petit à petit en me formant à des techniques et 

des indicateurs que jôai d®couvert sur des forums ainsi quôaupr¯s de mon mentor boursier. 

De fil en aiguille et par lôinterm®diaire dôun email de cette m°me personne, me voil¨ embarqu® dans une 

formation qui nôa pas vraiment de lien direct avec la bourse mais plus sur lôimmobilier et le 

développement personnel.  

Je me retrouve donc ¨ la fin de lôann®e 2017 ¨ participer ¨ un s®minaire qui allait changer ma vie, une 

exp®rience ¨ laquelle je ne môattendais pas vraiment en y allant. 

« Que sõest-il donc passé à ce séminaire ? » 

Afin que vous ne preniez pas cet article comme une promotion quelconque, je môefforcerai dans les 

lignes qui suivent de ne pas mentionner ni le nom du séminaire, ni les noms des différents intervenants 

que je remercie vivement, ni de liens affiliés ou autres. 

Je souhaite vous parler de sentiments, de sensations, de feeling, dôart de vivreé 

Lõexp®rience inattendue 

Me voici donc, sorti de ma zone de confort, de mon train-train quotidien, parti rencontré des dizaines de 

gens que je ne connais pas et échanger avec eux sur de multiples sujets.  

Ceci ®tait d®j¨ tr¯s changeant, car je nôallais pas ¨ lôencontre de mes amis, de mes connaissances de 

toujours. Cô®tait un premier pas vers cette exp®rience inattendue, une ouverture vers autrui ce qui est 

toujours une expérience enrichissante. 

Nous étions donc en train de converser, intervenants après intervenants, pause après pause, nouvelles 

rencontres apr¯s nouvelles rencontres sur des sujets qui môint®ressaient car cô®tait dans le cadre de la 

https://recouvrement-facile.com/
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formation ¨ laquelle je môétais inscrite.  

Je môenrichissais de tout cela mais je ne serais pas en train de vous ®crire si ce qui arriva par la suite 

nôavait pas ®t® si fort. 

Et cela arriva sans pr®veniré 

A la fin du deuxième jour de ce séminaire, une personne monta sur scène, il était jeune et ultra 

dynamique. Il commença comme tous les autres avant lui, à chauffer la salle. 

Puis petit à petit, son discours atteignit sa cible, plus profondément et plus intimement que je ne 

lôattendais. 

Il était en train de bouleverser ma vie, ma faon de penser, ma faon future dôagir et pourtant ¨ ce 

moment pr®cis, je ne môen apercevais pas. Il ®tait tout simplement en train de remettre en cause ma 

condition humaine, ce que je faisais sur cette terre et pourquoi je le faisais ou plut¹t pour qui jôagissais. 

Ces mots ®taient si simples mais ils môallaient droit au cîur. Un gourou nôaurait surement pas fait 

mieux !  

A la fin de son discours, jô®tais ®puis® et je nôai pu que pleurer pour expulser lô®motion si forte qui ®tait 

en moi.  

Ce fût un moment tr¯s intense et je lôen remercie tout particuli¯rement. 

La fin du séminaire 

Une pause a suivi et puis encore quelques intervenants mont¯rent sur sc¯ne. Int®ressant mais lôon 

restait dans la continuité de la qualité des informations du début du séminaire. 

Je rentrais donc chez moi le soir avec un ami dans la voiture, et on débriefait de ces 2 jours passés. 

Lôexp®rience avait ®t® enrichissante et il nous restait ¨ appliquer les belles paroles que nous avions 

entendu. 

Les jours dõapr¯s 

Ravi de ce week-end, très riche en émotion, je reprenais la vie métro-boulot-dodo presque de manière 

normale. 

Mais voilà, quelque chose avait eu lieu mais je ne le savais pas.  

Les jours pass¯rent et je racontais ¨ ma femme le s®minaire, ce qui sôy ®tait pass® et les diff®rents 

intervenants, ce quôils avaient dit. 

https://recouvrement-facile.com/
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Quelques jours apr¯s, elle me dit que jôavais chang®, en biené en mieux en fait.  

Que je faisais plus attention à certaines choses, plus de sensibilité.  

Que jôavais eu ®galement quelques r®actions dans les semaines et mois qui passèrent pour lesquelles 

jôaurais r®agi autrement par le pass®.  

En fait, elle était très bien placée, car me connaissant mieux que quiconque, peut-être mieux que moi-

m°me qui saité pour comprendre ce changement qui sô®tait op®r® alors que je ne môen étais pas 

encore rendu compte.  

Lôexp®rience inattendue môavait donc chang®e en profondeur sans que je môen sois aperu. 

Lõ®pilogue 

Voici donc environ un an que cette exp®rience a eu lieu, et le fait dô®crire cet article me permet 

dôappr®cier encore plus ce changement, ce quôil sôest pass®. Car en une ann®e, jôai continu® dô®voluer. 

Finalement cet intervenant môavait vraiment frapp® mais cô®tait tout un ensemble, jô®tais en pleine 

mutation, et il avait réussi à être le catalyseur du bouleversement.  

Jôai donc continu® ¨ suivre certains de ces intervenants, certains sont devenus ce que lôon appelle des 

mentors. 

Cela me donne une motivation jour après jour à poursuivre ma nouvelle façon de penser, ma nouvelle 

mani¯re dô°tre. Je suis en train de changer de vie mais à mon rythme, en prenant soin de ceux qui 

môentourent et en appr®ciant plus et jôesp¯re de plus en plus les moments que la vie nous donne. 

Cet article, vous lôavez compris sort de lôordinaire de mon blog et jôesp¯re que vous lôappr®cierez autant 

que jôai eu le plaisir de lô®crire. 

https://recouvrement-facile.com/


 

 

« /ŜǘǘŜ ŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜ ǉǳƛ ƳΩŀ ǊŜƴŘǳ ƳŜƛƭleur » 

/ŀǊƴŀǾŀƭ ŘΩŀǊǘƛŎƭŜǎ Řǳ ōƭƻƎ https://recouvrement-facile.com  

 

Julien de Immobilier Meublé 

Vous allez me demander quel est le rapport entre une expérience qui a fait de moi un homme meilleur 

et lôimmobilier ? 

Tout dôabord, quand on parle de ñmeilleurò, cela ne veut pas dire que nous ®tions une mauvaise 

personne avant cette exp®rience. Lôid®e de ñmeilleurò est plut¹t ¨ prendre dans le sens ñqui môa fait 

progresserò. En ce qui me concerne, lôexp®rience que je vais partager avec vous a ®t® le d®clic qui môa 

pouss® ¨ investir dans lôimmobilier. 

Revenons quelques années en arrière 

Nous sommes alors en Septembre 2010. Fra´chement dipl¹m® dôune ®cole de commerce, je d®croche 

mon premier CDI, en tant que commercial. Jôai alors des r°ves plein la t°te et jôai 1000 projets pour ma 

vie. 

Jôai ®t® ®duqu® dans une forte culture de la valeur travail, du salariat et de la carri¯re professionnelle. 

Pour la g®n®ration de mes parents (et je pense que côest le cas de beaucoup dôentre nous), le sch®ma 

de vie idéal était : 

¶ Travailler dur ¨ lô®cole. 

¶ Faire de bonnes études. 

¶ Décrocher un CDI (le fameux graal !) dans une entreprise et travailler dur pour gravir les 

échelons. 

¶ Sôendetter sur 30 ans pour acheter une maison en banlieue, un break et un labrador (rires). 

¶ Se marier et avoir 2,3 enfants  

¶ Profiter de la vie seulement deux jours par semaine et cinq semaines pleines par an. 

Côest donc sur ce mod¯le que jôai commenc® ¨ construire ma vie. Apr¯s tout, cela semblait avoir 

fonctionné pour eux, donc pourquoi faire autrement ? Il suffisait de bosser comme un dingue et lôargent 

suivrait. Cela permettrait de réaliser tous ces beaux projets qui me tenaient à cîur. 

La désillusion 

Deux ans et demi plus tard, et après avoir bossé environ 60 heures par semaine pour 1.300 euros par 

mois, jôobtiens enfin ce que je veux : ma premi¯re promotion. Fier et content, je me dis que je vais enfin 

https://recouvrement-facile.com/
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pouvoir réaliser mes objectifs. Je voulais voyager, acheter un appartement pour y vivre, offrir une belle 

vie à mes proches, etc. 

On me propose un poste de responsable commercial, avec le statut cadre, et des grosses 

responsabilit®s. Pour le salaire, en revanche, on repassera. Trop content dôavoir eu cette ®volution de 

carri¯re, jôaccepte. Je me rends vite compte que je suis bien loin de ce que jôavais imagin®. 

Non seulement mon salaire nôa que peu ®volu®, mais en plus je travaille davantage et, surtout, jôai 

dô®normes responsabilit®s. Je prends mon mal en patience et je me dis quôil faut encore attendre 

quelques temps, afin de faire mes preuves. 

En parall¯le, je me mets ¨ chercher comment gagner plus dôargent. Je d®couvre alors le principe qui 

consiste ¨ mettre 10% de son revenu de c¹t® pour lôinvestir par la suite. Je me mets donc ¨ ®pargner, 

mais je me rends vite compte que ça comporte des limites. Ce nôest pas avec 160 euros par mois que je 

vais môenrichir. 

Il faut donc que je cherche des moyens de gagner plus dôargent. Je d®couvre alors que lôinvestissement 

immobilier peut me permettre de me cr®er ce compl®ment de revenus. Seulement voil¨, jôai peur. Je me 

dis que côest risqu®, que jôai le temps pour investir, que je verrai a plus tard. Bref, je me cherche des 

excuses et je procrastine. 

 

Pourquoi attendre que les choses tombent dôelles-mêmes ? D®cidez plut¹t de passer ¨ lôaction pour les 

obtenir ! 

https://recouvrement-facile.com/
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Lõexp®rience qui mõa rendu meilleur 

Quelques mois plus tard, nous sommes alors en Juillet 2013, mon p¯re meurt des suites dôun cancer. Il 

a 52 ans. Il se disait toujours quôil avait ñle tempsò pour arr°ter de fumer. On sôimagine souvent quôon 

fera telle chose avant de mourir et que, dans son cas, on arrêtera de fumer avant que la maladie nous 

emporte. Le probl¯me, côest quôon ne sait pas quand a arrivera. Les ann®es passent, on se voit 

toujours comme si on avait 20 ans et la vie devant nous. Côest ¨ ce moment pr®cis que jôai chang®. 

Jôavais souvent entendu des t®moignages de personnes, ayant perdu un proche, qui répétaient que la 

vie ®tait courte et quôil ne fallait pas remettre au lendemain ses projets. Côest vrai quôon voit souvent des 

lectures, des vid®os ou des expressions qui nous incitent ¨ passer ¨ lôaction rapidement, ¨ concr®tiser 

nos projets pour ne rien regretter. 

 

Les personnes qui ont lu cet article ont aussi lu :  Les sacrifices à court terme 

 

Je peux maintenant affirmer quôil y a, malgr® tout, une grande diff®rence entre lôentendre, m°me 

régulièrement, et le vivre. 

Mon père a, heureusement pour lui, choisi de vivre sa passion (la musique) toute sa vie. En revanche, il 

avait plein de projets, quôil ne pourra jamais r®aliser. Lorsque je lôai vu partir, si t¹t, jôai pleinement 

r®alis® que personne nôest ̈  lôabri. Si je voulais avoir une belle vie et concr®tiser tous mes r°ves, il 

fallait que je me bouge et que je passe ¨ lôaction. Plus dôexcuses pour remettre au lendemain. Plus 

question de procrastiner. 

Jô®tais le genre de personne ¨ penser ñquôun jour, jôaurai ceci ou cela, quôun jour je pourrai môoffrir telle 

chose ou tel voyageò. Seulement voilà, les choses ne tombent pas comme par magie. On ne va 

pas se réveiller un matin avec la possibilité de faire ce que lõon veut de son temps et lõargent 

pour le faire. Je pense que cõest valable pour tout : perdre du poids, se mettre au sport, arrêter 

de fumer, sõenrichir, etc. Il faut provoquer les choses et mettre sur place un plan dõaction pour y 

arriver. Si vous ne décidez pas, en votre pleine conscience, de passer à lõaction, personne ne le 

fera pour vous. 

 
Le début de mon chemin dõentrepreneur-investisseur 

Côest donc mi-2013 que jôai pleinement d®cid® de passer ¨ lôaction. Jôai arr°t® dôattendre de me r®veiller 

un matin et que ma vie ait chang®. Jôai compris que si je continuais ¨ avoir ce genre de raisonnement, 

jôen serai exactement au m°me point 5 ou 10 ans plus tard. 

https://recouvrement-facile.com/
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Dôailleurs, il suffit de regarder autour de nous : combien de personnes pensent ñavoir le tempsò de faire 

les choses et en sont exactement au même point 10 ans après ? Combien de personnes sont un jour 

rattrap®es par le temps et se disent ñsi seulement jôavais fait ci ou aò ? 

Je me suis alors formé, pendant un an, à la création de richesse et ¨ lôinvestissement immobilier. Je me 

suis fait la promesse de réussir à rapidement me créer un patrimoine et à me générer une rente qui me 

permette de vivre de mes loyers. 

Fin 2014, jôai achet® mon premier appartement. D®but 2015, jôai quitt® la r®gion parisienne pour 

môinstaller ¨ Bordeaux, une ville dont jô®tais tomb® amoureux. Cela sôest fait en quelques mois, alors 

que je procrastinais de quitter Paris depuis 6 ans. Mi-2016, jôai achet® le second. D®but 2017, jôai 

acheté deux immeubles en trois mois. En juin 2017, jôai pu quitter mon emploi, cr®er mon entreprise et 

faire ce que je veux de ma vie. Je nôaurais jamais pens® en arriver l¨ aussi rapidement. 

  

Le bilan de cette expérience 

R®trospectivement, je me dis que côest quand m°me dingue. En lôespace de quelques années, ma vie a 

compl¯tement chang®. Jôai certainement accompli plus de choses sur les trois derni¯res ann®es que je 

nôen avais fait dans la d®cennie pr®c®dente. 

Il aura, malheureusement, fallu une expérience de ce type pour évoluer et déclencher le changement. 

Cependant, quand je vois tout ce qui a changé en quelques années, je me demande où je serai dans 

cinq ans. Maintenant, les possibilités me semblent sans limite autre que mon imagination. 

Pour lôavoir v®cu, je sais que tous les t®moignages du monde ne remplaceront pas une expérience 

personnelle. Seulement, si je ne devais donner quôune seule piste de r®flexion ¨ toutes les personnes 

qui ont des rêves ou des projets, mais qui ne cessent de les remettre au lendemain, ce serait de se 

poser la question ñQUAND ?ò. 

Si vous avez lôhabitude de vous dire ñJe ferai a plus tard / un jour / jôai le temps / etcò, posez-vous 

franchement la question ñOK, mais quand ? Quand est-ce que je le ferai ? À quelle date est-ce que je 

d®cide de passer ¨ lôaction pour atteindre cet objectif ? Si je ne fais rien, jôen serai toujours au m°me 

point dans cinq ou dix ans. Est-ce que côest bien ce que je veux ?ò. 

https://recouvrement-facile.com/
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Damien du blog Damien Desnoe 

 

 

 

On a tous vécu des tas d'expériences dans notre vie. Certaines heureuses, d'autres, plus dramatiques... 

Des histoires fortes, et d'autres presque insignifiantes. Dans tous les cas, celles qui nous marquent le 

plus, sont aussi celles qui nous changent le plus. Et contrairement à ce que l'on pourrait penser, ce 

n'est pas forcément notre plus belle expérience qui nous rendra meilleur. 

Parfois, ce sont les plus heureuses, d'autres fois, ce sont les plus tristes. Le plus souvent, c'est un 

ensemble d'épreuves qui nous métamorphose complètement. Mais toute nouvelle expérience (ou 

presque) commence d'abord par une découverte. 

Une expérience qui commence par une découverte 

Comme toi, j'ai vécu de nombreuses choses dans ma vie : j'ai fréquenté des personnes qui ne me 

correspondaient pas, vécu des déceptions amoureuses, changé de travail, et bien d'autres... Mais ici, je 

ne vais pas te parler de relations amoureuses ou de travail, on gardera ça pour plus tard. 

https://recouvrement-facile.com/
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Ce que je veux te présenter, c'est une découverte qui a radicalement changé ma vie : la moto. Au 

début, j'étais comme beaucoup de gens. Je fuyais, voire haïssais les motards. Pour moi, c'étaient tous 

des gens dangereux, qui roulaient vite et ne respectaient pas les codes de conduite sur la route. J'étais 

égoïste et complètement aveuglé par ce que l'on avait voulu me faire croire. 

Un jour, j'en ai eu assez de rester constamment bloqué dans les embouteillages, pour ne rien faire de 

plus qu'aller me promener, en voiture. Je voyais les motos passer à côté, comme sur une deuxième file, 

réservée aux 2 roues. 

Puis j'ai repensé à un des nombreux films, que mon parrain m'avait conseillé : Bande de sauvages. 

L'histoire de 4 quinquagénaires, qui décident de faire un road trip à moto, à travers les USA, pour 

échapper à leur vie ennuyeuse pendant quelques temps. Très vite, l'idée a germé dans ma tête. J'étais 

à Tours, et m'ennuyais dans des études trop longues pour moi. 

Alors j'ai commencé à chercher une auto-école pour apprendre à piloter une moto. Aussitôt trouvée, je 

m'y suis rendu et me suis inscrit. Et le lendemain, je suis allé m'acheter mes premiers équipements. 

https://recouvrement-facile.com/
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Cette expérience était-elle vraiment faite pour moi ? 

Malheureusement, ces décisions n'ont pas toujours été faciles à prendre et à assumer. Les 

équipements en mains, j'avais hâte de commencer, et découvrir ce nouveau monde. Mais après les 

premières séances, je me demandais s'il fallait vraiment que je continue. 

Je n'avais jamais piloté de 2 roues auparavant (Non, le scooter de la copine ne compte pas !). J'avais 

tout à apprendre. J'étais timide et introverti. Je ne serais pas surpris si on me disait que même mon 

moniteur se soit demandé ce que je foutais là ! 

 

Des boulettes, j'en faisais pas mal (attention, boulette ne veut pas dire chute). Aux dernières séances, 

j'étais encore moyen sur la piste. Jusqu'au jour de l'examen, où j'ai compris qu'ils nous entrainaient dur, 

pour être sûr que l'on obtienne notre permis. Résultat: un A à chaque épreuve et un permis reçu du 

premier coup. 

Mais ce n'est pas parce que j'ai eu mon permis que mes hésitations avaient disparue. Au contraire ! Il 

fallait maintenant pour moi devenir un "vrai motard". Mais qu'est-ce que c'est que ça, un "vrai motard" ? 
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Une façon d'être avant tout 

Beaucoup se posent sans doute la question, et d'autres n'en ont peut-être rien à faire. J'ai tendance à 

croire que ces derniers ont raison ! 

Des rumeurs circulent, surtout chez les jeunes. Certaines disent qu'un vrai motard roule par tous les 

temps, été comme hiver. D'autres disent qu'un vrai motard ne tombe qu'une fois, voire jamais. 

Seulement, est-ce que tout cela est bien vrai ? 

Je ne sais pas toi, mais je trouve ces affirmations plutôt restrictives. Surtout lorsque l'on essaie de nous 

faire croire qu'elles sont universelles ! 

Je n'aime pas qu'on me dise à quoi ma vie doit ressembler. Que cela touche mes passions, mes 

relations avec les autres, mon activité professionnelle... Pourquoi devrions-nous absolument rentrer 

dans les mêmes cases que tout le monde ? Pour la moto comme le reste, ce qui fait un "vrai motard", 

ou un "vrai ce que tu veux", c'est ta personnalité avant tout ! 

 

Alors je ne suis pas en train de te dire que je suis devenu un rebelle, qui fait des excès à tout va et des 

entorses au code de la route (et encore moins qu'il faut le devenir). Non, ce que j'ai appris avec ce 
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permis, c'est au contraire qu'il faut avant tout redoubler de vigilance sur la route, et de toujours (dans la 

mesure du possible) venir en aide à ceux qui en ont besoin. 

J'ai eu plus d'un accident à moto. Tous plus douloureux. Tous plus traumatisants les uns que les autres. 

La plupart à basse vitesse. Tous me donnant une nouvelle chance de continuer à vivre comme avant. 

Comment cette expérience m'a-t-elle rendu meilleur ? 
 

Pour moi, c'est ça être un motard, ou être tout court d'ailleurs ! C'est savoir qui on est nous, qui je suis 

moi, qui tu es toi. Ce n'est pas être ce que l'on nous dit d'être. C'est choisir d'être la personne que l'on 

veut être avant tout. 

C'est être libre (mais prudent) ! Prendre soin des autres, et de soi. Être présent, non seulement pour les 

autres, mais aussi et surtout pour quelqu'un que l'on oublie, en général, trop souvent : nous-même. 

C'est kiffer ce que tu fais quand tu le fais. Prendre conscience que tu as une chance inouïe d'être 

vivant, sur cette terre, et en profiter à chaque instant. 

Alors oui, je suis tombé, mais je me suis relevé, pour remonter. Oui, j'avais une nouvelle chance de 

continuer à vivre comme avant. Mais j'ai préféré changer, pour devenir meilleur à chaque fois ! Et oui, 

changer fait mal, très mal, et pas seulement quand tu tombes. Mais tomber n'est pas le seul moyen de 

changer. Tu peux le faire avant, après, quand tu veux. Celui qui veut devenir meilleur, s'en donnera 

toujours les moyens ! 

Est-ce qu'on doit forcément le vouloir ? Pas toujours. Cette expérience, je l'ai voulue, mais j'aurais été 

incapable d'imaginer à quel point elle allait me transformer. Ni à quel point cela allait me rendre meilleur 

! 

Et toi, quelle expérience t'a le plus marqué ? Et comment t'a-t-elle renduẗe meilleurẗe ? 

Damien, répond aux vrais commentaires. 
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Yann de Meublé Pas à Pas 

Cette exp®rience qui môa rendu meilleur 
 
Bonjour côest Yann du blog Meublé Pas à Pas, aujourdôhui, je vous propose un article un peu diff®rent. 
 
 

 

Pourquoi ai-je accepté de réaliser cet article ? Tr¯s simple, je trouve lôidée excellente et jôestime que 

nous avons tous eu une ou des expériences marquantes qui ont eu des incidences importantes sur la 

suite de notre vie. Quel que soit cet accroc, cette erreur, nous avons toujours le choix entre nous en 

plaindre ou en tirer des conclusions et donc des bénéfices. Me concernant, lôexp®rience que je vais 

®voquer a eu des cons®quences tr¯s importantes sur ma mani¯re dôappr®hender et de visualiser les 

choses et donc sur mes investissements. 

  

Lõexp®rience qui mõa rendu meilleur : 2 s®parations en quelques 

années en étant le principal fautif 

Je ne vais pas entrer trop dans les d®tails car je ne souhaite pas apporter des ®l®ments qui nôauraient 

pas de sens dans cet article. Je voulais écrire ce titre énonciateur pour vous montrer que suite à une 

expérience négative, mon nouveau point de départ a été ma propre remise en question : nous 

verrons dôailleurs que dans lôimmobilier, côest exactement la m°me chose. 

Ma dernière séparation, dans des circonstances similaires ¨ la premi¯re, môa permis de prendre 
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conscience quôil fallait que je me remette en question et que je travaille sur mon ç moi » de manière 

plus profonde. 

Je me consid®rais comme quelquôun de sens® et je ne voyais pas pourquoi jô®tais condamn® ¨ répéter 

toujours les mêmes erreurs : voil¨ le d®clic qui sôest produit lors de ma deuxi¯me rupture. Jôavais 

donc d®cid® dôaller voir une psychologue ne sachant pas vraiment quel type de s®ances jôallais faire ni 

m°me combien de temps jôallais travailler. Je crois que je pensais que les psychologues ne servaient 

uniquement quô¨ ceux qui avaient un probl¯me donc cela ne me concernait pas. En fait je nôavais rien 

compris mais ça, je ne le savais pas ! 

  

Les premières séances chez la psychologue me paraissaient franchement longues. Je savais que je 

devais travailler, r®veiller des choses en moi mais jôai eu tr¯s peur de nôy trouver aucun sens. Au bout 

de quelques s®ances, voyant que je ne faisais pas assez lôeffort de remise en question, elle sôest permis 

de me bousculer assez grandement, ce moment restera gravé très longtemps dans ma mémoire. 

Elle venait de contourner mes formidables techniques « dô®vitement de sujets » que je maîtrisais 

pourtant à la perfection. Il fallait maintenant parler et parler des choses essentielles, celles qui à ce 

moment me mettaient dans un état très désagréable. 

A partir de cet instant précis, toutes les séances ont pris de lõimportance à mes yeux car je savais ce 

que jôallais y faire. Toutes les inter-s®ances nô®taient plus vides puisque je me fixais un travail à 

effectuer. Les travaux ¨ r®aliser entre deux s®ances ®taient de lôobservation, de lô®criture, de lôanalyse 

de comportement ou encore des essais de maîtrise des émotions et surtout un véritable apprentissage 

à la remise en question et ¨ lôacceptation. Jôavais donc un corps de s®ance et un retour sur le travail 

que jôavais effectu® avec des objectifs précis. 

En parallèle, je lisais énormément de livres sur mes formations concernant lôimmobilier et business en 

tout genre. Jôai appris à comprendre en quoi le développement de soi est primordial pour avancer. Si on 

ne sôouvre pas ¨ une autre vision des ®v®nements qui nous entourent (comme le fait de relativiser avec 

lôargent par exemple), alors il est possible de rester au stade de jõai envie mais je ne fais pas. Ce 

d®clic peut permettre des premiers pas qui changeront peut °tre une vie ¨ tout jamais. Côest notamment 

ce qui peut permettre ¨ certaines personnes de passer ¨ lôaction suite ¨ des ann®es de r®flexion. 
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Pourquoi les séances de psychologie ont été un des moments 

les plus importants de ma vie ? 

ï Jôai appris ¨ mõouvrir. 

ï Jôai compris ce que voulait r®ellement dire lõexpression « remise en question ». 

ï Jôai compris ce que faisait ressentir la remise en question profonde et donc compris des émotions 

qui me mettaient « la boule au ventre ». 

ï Jôai peru des changements profonds en moi qui font que jamais je ne serai le même homme. 

ï Jôai compris aussi en quoi et comment les autres pouvaient percevoir nos actions. 

ï Jôai appris que mon ®ducation nô®tait quõune seule vision du monde et que rien nôinterdisait dôen 

explorer de nouvelles. 

ï Jôai compris en quoi nos actions d®pendaient de notre petite enfance et quôau lieu dô°tre en col¯re 

contre les parents, il valait mieux les comprendre, sôaccepter et rem®dier. 

ï Jôai aussi appris ¨ parler avec encore plus de franchise sur les choses qui me tiennent ¨ cîur. Je 

ne vais pas entrer dans ma vie sentimentale mais ceci a aussi un impact considérable sur le plan 

professionnel. 

Si je devais résumer, et faire un lien avec mes investissements, je dirais que mon changement est 

passé par une ouverture et une remise en question qui ont modifié à jamais ma perception et donc 

certainement mon avenir. 

Pour aller plus loin encore dans ces changements que je considère énormes, un acquis intérieur me 

permet actuellement de ne plus être en colère contre les personnes mais plutôt de les comprendre par 

lôanalyse. Ce dernier point a eu des conséquences considérables sur ma vie personnelle et 

relationnelle. 

  

Quelques exemples : voyons lõimpact de telles ouvertures sur 

les investissements. 

Je vais parler de changements principaux et apporter des exemples en lien avec mes 

investissements pour chacun dôentre eux. Il môest impossible de tout ®voquer mais peut-être que ces 
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quelques exemples concrets permettront de mieux visualiser lôimportance dôune remise en question de 

tous ces principes bien installés en nous. 

ï> Quand on sôouvre, on peut sõouvrir sur tous les sujets et les conséquences sont énormes : 

L¨ o½ lôon avait lôimpression dôavoir des certitudes, tout sôeffondre et est ¨ remettre en question. 

Prenons un exemple simple et classique : pour beaucoup il est tout à fait logique de posséder une 

résidence principale avant dôimaginer toute autre opération. Pourtant, quand on y réfléchit bien (et quôon 

lit des livres), on sôaperoit que côest le meilleur moyen de sôendetter et quôil peut être souvent bien plus 

intéressant dôacheter des investissements locatifs en premier lieu. 

Prenons un autre exemple : souvent aux Etats-Unis, des principes fonctionnent et même permettent à 

certains de gagner beaucoup dôargent. En France, ces actions arrivent sur le marché 5 ou 7 ans après 

et tout le monde trouve ça génial. (Le premier supermarché est arrivé vers 1930 aux E-U et seulement 

en 1958 en France, 28 ans après !!!). Ce que je veux dire par là, côest que nous restons ancrés dans 

nos idées alors que parfois, nous pourrions voyager dans le futur en allant voir ce qui se passe ailleurs. 

La culture française et notre éducation peuvent sôav®rer de v®ritables freins sans une remise en 

questioné 

ï> Apprendre à parler avec encore plus de franchise sur les choses qui me tiennent ¨ cîur : 

Prenons un exemple avec lôimmobilier et la mise en place dôun locataire dans un appartement. 

Imaginez lôimpact de votre discours face à un locataire qui entre dans votre appartement si vous lui 

expliquez avec conviction quels sont ces engagements et en quoi sa conduite vis-à-vis du bien quôil 

occupe est importante pour vous. Et quôen contrepartie, vous vous engagez à ce quôau moindre souci il 

pourra compter sur vous. Je finis toujours un état des lieux par ce discours en rappelant la loi et aussi 

que je suis accompagné dôexperts dans mon équipe mais que je suis humain et que jôinterviendrai 

rapidement en cas de soucis. Jôai le ressenti que ce tact a une importance considérable pour la bonne 

relation entre propriétaire et locataire. 

ï> Jôai compris aussi en quoi et comment les autres pouvaient percevoir nos actions : 

En immobilier comme dans la vie personnelle, il est très important de comprendre que la personne en 

face de nous réagit et perçoit différemment. Si vous percevez ceci et que vous comprenez la manière 

de penser de lôautre, beaucoup de conflits et dôanimosit®s seront ®vit®s. Une compr®hension pourra 

sôinstaller et en cons®quence une discussion sera possible. Côest un principe important en termes de 

n®gociation par exempleé jôai r®alisé un article complet sur le thème de la négociation en immobilier. 
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Je môarr°terai ici pour les quelques exemples li®s ¨ lôimmobilier. Je pourrais ®voquer des dizaines de 

cas concrets mais je mô®carterais un peu du sujet qui est : « cette exp®rience qui môa rendu meilleur ». 

Lõexp®rience qui mõa rendu meilleur : en r®sum® 

Je la résumerai en rappelant que la remise en question dont jôai fait preuve sur ma mani¯re dô°tre 

grâce à la psychologue a été un véritable propulseur tant au niveau sentimental, relationnel, business 

ou simplement ouverture sur la vision du monde. On peut comparer ceci au développement du 

MINDSET propre à chacun. 

En môouvrant aux autres et ¨ leur mani¯re de voir les choses, jôai appris ®norm®ment sur qui je suis et 

qui je ne veux pas °tre. Jôai aussi beaucoup appris sur ce quôil existe autour de nous et ce que lôon ne 

nous montre pas. 

« Moi qui suis enseignant, suite à la lecture du fabuleux livre dôOlivier ROLAND « Tout le monde nôa pas 

eu la chance de rater ses études » : je me demande pourquoi dans ce monde dévoué à lôargent, il nôy a 

aucun cours dédié à la gestion financière ? À la création dôactifs ? » 

Quand je vois encore des gens sur mon blog ou ailleurs passant leur temps à critiquer les formations, la 

mani¯re dô°tre dôun formateur ou je ne sais quoi encore, jôai juste envie de dire dôessayer de raisonner ¨ 

lôenvers : soyez des bons septiques et testez avant de vous défouler. Vous y trouverez peut-être un 

changement important dans votre vie ou simplement une paix intérieure. 

Me concernant, côest d®cid®, je ferai ce que je veux et je vivrai comme je lôentends. 

La route vers ma libert® passe pour lôinstant par 4 mobil home, 2 immeubles, 4 petites maisons et 1 

appartement et je sais que ce nôest pas termin® bien au contraire. Je sais ®galement que ma vision 

des choses ne sera plus jamais un frein à mes avancées immobilières ni même personnelle. 

Côest ¨ la port®e de tous et je vous le souhaite de tout cîur pour enfin marcher dans votre bonne 

direction. 

Vous pouvez aussi télécharger gratuitement mon guide « 9 étapes pour acheter, meubler et 

louer une bonne affaire » sur mon blog, il vous apportera des éléments importants pour bien 

débuter dans lõimmobilier. 

A très bientôt, Yann 
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Jacques de R®ussir dans lõImmobilier 

 

Comment jõai r®ussi lõ®chec ¨ Wall Street ! 

 

De 2001 ¨ 2007 jôai connu en France, gr©ce ¨ mes agences immobili¯res, ce que lôon appelle la 

successful story. Je suis passé de 2 à 35 merveilleux collaborateurs, multiplié par 6 mon chiffre 

dôaffaireé maintenant cela sôappellerai une start-up. 

En 2007 je vends mes agences et d®cide dô®migrer aux USA pour conna´tre le r°ve am®ricain. 

Fort dôune exp®rience r®ussie dans lôimmobilier en France avec une ®quipe formidable, je faisais d®j¨ 

des allers-retours à New York plusieurs fois, je venais de perfectionner mon anglais pendant un an, je 

croyais °tre pr°t é 
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The American Dream  

Côest alors que plein de courage et de motivation je me lance dans lôaventure et songe ¨ ouvrir une 
agence immobilière Century 21 à Wall Street, beau projet ! En association avec des locaux, jusque-là 
tout va bien. 

Tout juste arrivé, mon 1er appartement est au 45 Wall St, ma salle de gym Equinox au 14 Wall Street. 

Et oui aux premières loges pour assister au désastre ! 

Peu de temps avant Bernanke, alors directeur de la FED, annonçait : « il nôy a pas de r®cession ». 

Hum ! Dans le sauna dôEquinox Wall Street cô®tait plut¹t : « on essaie de sauver ce que lôon peut, a va 
être un raz de marée ». 
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